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Às quatorze horas e trinta minutos do dia dezessete de janeiro de dois mil e vinte dois, iniciou-se, 1 

virtualmente, através de plataforma de videoconferência pela internet, a reunião ordinária do 2 

Conselho do Departamento de Química do campus “Prof. Alberto Carvalho”, da Universidade Federal 3 

de Sergipe, no município de Itabaiana – Sergipe, com a presença dos Conselheiros Ivy Calandreli Nobre, 4 

Jane de Jesus da Silveira Moreira, João Paulo Mendonça Lima, Marcelo Leite dos Santos, Moacir dos 5 

Santos Andrade, Nirly Araújo dos Reis, Renata Cristina Kiatkoski Kaminski e Valéria Priscila de Barros, 6 

sob a presidência do Chefe do departamento, o professor Luciano Evangelista Fraga. Presentes, 7 

também, a Conselheira Raquel Estevez Rocha, representante do corpo técnico, e a Conselheira Maria 8 

Indaiá Santos Bispo, como representante discente, além da suplente, Marcela Santos de Freitas. 9 

Ausentes, justificadamente, o professor Victor Hugo Vitorino Sarmento e as professoras Heloísa de 10 

Mello e Edinéia Tavares Lopes. O Senhor Presidente saudou os membros do conselho, e logo após a 11 

Conselheira Renata solicitou a inclusão da quinta pauta e o Conselheiro Marcelo a inclusão da sexta 12 

pauta, que foram ambas apreciadas e aprovadas por unanimidade. Ato contínuo, deu início à reunião. 13 

Com isso, foram discutidos os seguintes pontos: 1) Informes; 2) Apreciação do ad referendum para 14 

solicitação de abertura do processo seletivo simplificado para a contratação de professor substituto 15 

para a Matéria de Ensino: Ensino de Química (processo nº 23113.048000/2021-74); 3) Apreciação da 16 

ação de extensão “Calourada 2021.2: Recepção aos/as novos/as estudantes do Curso de Química 17 

Licenciatura/Campus Prof. Alberto Carvalho”. Coordenação: Prof. Luciano Evangelista Fraga; 4) 18 

Definição para a coordenação do ENESQUIM 2022; 5) Apreciação da alteração na data de início da 19 

licença capacitação da professora Renata Cristina Kiatkoski Kaminski, de fevereiro para março de 2022; 20 

6) Apreciação do ad referendum de aprovação da atividade de extensão "A Química das Sensações: 21 

Sabores, Odores e Cores", realizada no dia 23/11 durante a SEMAC; 7) O que ocorrer. Primeiro item 22 

de pauta: Informes. O Senhor Presidente anunciou a decisão judicial que obriga a instituição a solicitar 23 

comprovação vacinal para o acesso às dependências dos Campi por discentes, servidores, terceirizados 24 

e terceiros e em breve será definido como será feito o controle dessa comprovação. Em seguida, 25 

anunciou sobre o encerramento da bolsa PRODAP da discente Taylane em dezembro. Logo após, 26 

advertiu alguns docentes por não estar conseguindo adicioná-los à ação de extensão da recepção dos 27 

calouros devido a pendências relacionadas à extensão, no sistema. Ato contínuo, a Conselheira Ivy 28 

relatou sobre a coordenação do ENESQUIM que ocorreu mês passado, apresentando dados sobre 29 

inscrições, visualizações dos eventos e prestação de contas. Ademais, o Conselheiro Marcelo justificou 30 

ausência nas atividades presenciais por motivo de saúde. Segundo item de pauta: Apreciação Ad 31 

Referendum para solicitação de abertura do processo seletivo simplificado para a contratação de 32 

professor substituto para a Matéria de Ensino: Ensino de Química (processo nº 23113.048000/2021-33 

74). O Senhor Presidente agradeceu o empenho da comissão formada para dar início a esse processo 34 

de seleção, ad referendum, e explicou que a necessidade desse processo seletivo surgiu com a 35 

aprovação por este conselho do afastamento da professora Edineia Tavares Lopes para realização de 36 

pós-doutorado e consequente contratação de professor para substituí-la nos encargos acadêmicos 37 

durante a vigência. Decisão: O Conselho, à unanimidade, referendou a abertura do processo seletivo. 38 



Terceiro item de pauta: Apreciação da ação de extensão “Calourada 2021.2: Recepção aos/as 39 

novos/as estudantes do Curso de Química Licenciatura/Campus Prof. Alberto Carvalho”. 40 

Coordenação: Prof. Luciano Evangelista Fraga. O Conselheiro Luciano explicou a necessidade de 41 

apreciação dessa ação de extensão pelo Conselho e, em seguida, liberou a pauta para discussão, porém 42 

não houve. Decisão: O Conselho, à unanimidade, aprovou a Ação de Extensão. Quarto item de pauta: 43 

Definição para a coordenação do ENESQUIM 2022. O Senhor Presidente reiterou a necessidade de 44 

designação de docentes para a coordenação deste evento, pauta essa que vem sendo frustrada por 45 

indefinição há algumas reuniões. Em seguida, abriu espaço para manifestação de voluntários, porém 46 

não houve. Quinto item de pauta: Apreciação da alteração na data de início da licença capacitação 47 

da professora Renata Cristina Kiatkoski Kaminski, de fevereiro para março de 2022. A Conselheira 48 

Renata justificou que a alteração foi uma demanda da instituição onde será realizada a capacitação 49 

devido ao agravamento da pandemia com o surgimento da nova variante e perdurará enquanto seus 50 

membros não completarem o ciclo vacinal, além de outros entraves decorrentes. Esclareceu também 51 

que o replanejamento dos encargos acadêmicos já foi discutido com as docentes da área. Decisão: O 52 

Conselho, à unanimidade, aprovou a alteração para março do ano corrente do início da licença da 53 

professora Renata Cristina Kiatkoski Kaminski. Sexto item de pauta: Apreciação do ad referendum da 54 

atividade de extensão "A Química das Sensações: Sabores, Odores e Cores", realizada durante a VII 55 

SEMAC-CAMPUSITA. Coordenação: Prof. Marcelo Leite dos Santos. O Conselheiro Marcelo lembrou 56 

que essa atividade já foi deliberada em reunião passada e que os Conselheiros já conhecem as 57 

informações necessárias para a apreciação. Decisão: O Conselho, à unanimidade, referendou a 58 

aprovação da atividade de extensão supracitada. Sétimo item de pauta: O que ocorrer. Ocorreram 59 

algumas dúvidas sobre as orientações para a comprovação vacinal para as atividades presenciais com 60 

discentes e foi esclarecido que a regulamentação para tal ainda será discutida pelos Conselhos 61 

Superiores e publicada em tempo. Os Conselheiros demonstraram preocupação e pediram prudência 62 

com a situação atual e com a devida segurança para evitar contaminação entre alunos, servidores e 63 

terceiros. Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho, professor Luciano Evangelista Fraga, 64 

agradeceu aos demais o comparecimento, declarando encerrada a reunião, e para constar, eu, David 65 

Issao Fonseca Almeida, lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada pelos 66 

presentes. Campus “Prof. Alberto Carvalho”, dezessete de janeiro de dois mil e vinte dois. 67 
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